

## Musikverein Ottbergen

## | Ein Festival der Blasmusik |

Musikverein Ottbergen feiert 50-jähriges Bestehen / Musiker aus Zeyern begeistern



Übergabe des Freundschaftsbanners von der Ortschaft Zeyern.

**M**it einem dreitägigen Zeltfest feierte der Musikverein Ottbergen bei herrlichem Sommerwetter vom 3. bis 5. August sein 50-jähriges Bestehen auf dem Festplatz des abgerenteten Feldes von Landwirt Heino Bruns am Ortsrand des Dorfes. Höhepunkte bildeten der feierliche Festkommers im Festzelt und der farbenprächtige Festumzug durch die festlich geschmückten Dorfstraße mit zahlreichen Festwagen. Mit dabei war auch der 45-köpfige Musikverein Zeyern aus dem oberfränkischen Landkreis Kronach, mit denen die Musiker aus Ottbergen seit über 30 Jahren eine enge Freundschaft pflegen. Sie waren für die drei Tage bei Gastfamilien untergebracht. Außerdem waren beim Umzug noch der Musikverein und der Spielmannszug Sankt Hubertus aus Borsum, die Musikzüge aus Klein Förste und Dinklar, der Musikverein Bettmar und der Spielmannszug Oedelum dabei. Sie lieferten sich anschließend im Festzelt einen musikalischen Wettbewerb nach Noten. Zwischendurch hatte der Festzug auf dem Parkplatz am „Kapellenberg“ für einen Festakt halt gemacht, wo alle teilnehmenden Orchester und Spielmanns-

züge eindrucksvoll den Marsch „Preußens Gloria“ aufspielten. Am Abend sorgte die Bigband der Feuerwehr aus Dingelbe für Partystimmung im Zelt. Am nächsten Morgen trafen sich über 350 Teilnehmer zu einem ausgiebigen Katerfrühstück bei Blasmusik im Festzelt. Der gastgebende Musikverein spielte unter der Leitung von Volkmar Dietrich zur Unterhaltung auf. Ein Familientag zu ermäßigten Preisen schloss sich an. Die Feierlichkeiten starteten in Begleitung des örtlichen Musikvereins mit einem Kinderumzug. Das anschließende Kinderfest im Festzelt hatte Jugendwartin Antje Hille mit ihrem Helferteam organisiert. Hier gab es bei den Spielen eine Fülle von Preisen zu gewinnen. Gleichzeitig hatte der Ortsrat zu einer Seniorenfeier ins Zelt eingeladen. Hier spielte das 18-köpfige Jugendorchester des örtlichen Musikvereins unter der Leitung von Antje Hille sowie das Orchester aus Zeyern unter der Leitung von Florian Unkauf zur Unterhaltung auf. Am Abend beim Festkommers mit Ehrungen und auch beim anschließenden Tanzabend standen die Musiker aus Zeyern im Mittelpunkt. Unter dem Motto „Feiern mit den Gästen aus Zeyern“ platzte das Festzelt

dann stimmungsvoll fast aus den Nähten. Es wurde ein Festival der Blasmusik. Zur Überraschung der Festgäste hatten die überwiegend jungen Musikerinnen und Musiker aus Oberfranken als Jubiläumsgeschenk zuvor das Niedersachsenlied einstudiert. Dieses wurde von den weit über 300 Festteilnehmern dann lautstark und im Stehen mitgesungen. Spielleiter Tobias Partheymüller überreichte der Vorsitzenden Tamara Umlauf anschließend noch ein Freundschaftsbanner aus Zeyern. „Wir sind stolz und froh, solche Musikfreunde zu haben“, rief Partheymüller den Ottberger Musikern zu. Glückwünsche zum Jubiläum gab es von Landrat Reiner Wegner, Schellertens Bürgermeister Axel Witte und Ortsbürgermeister Jörg Bokelmann, der im Gründungsjahr 1963 geboren wurde. Als Ehrengäste mit dabei waren auch die ehemaligen Dirigenten Heinrich Elixmann und Burkhard Schirdewahn. Der Vizepräsident des Niedersächsischen Musikverbandes, Claus Ströh, und Kreisvorsitzender Norbert Lange überreichten dem 150 Mitglieder zählenden Jubiläumsverein noch Ehrenplakette.

Text &amp; Foto: htw